

LOS DOS DIOSSES QUE SALVAN LA GUERRA

Había una vez una romana que había ido a Grecia de vacaciones, era Hestia que le gustaba el hogar y el Fuego sagrado, una tarde del quinto día en Grecia, le llegó un aviso por un amigo que había encontrado en Roma hace mucho tiempo y se lo encontró en Grecia, (llamado) - Hades el dios del inframundo y de los muertos.

- Acabo de venir de Roma para decirte q... que ¡Hay una guerra! - dijo Hades.
Hestia empaquetó todas sus cosas y fue corriendo a despedirse de las personas que había conocido allí en Grecia, planearon un plan.
- Hestia, tú vas por allí y yo por aquí vabé, como lo habíamos planeado - dijo Hades.

Hestia fue corriendo por donde le dije Hades.

Para avisarle a alguien de por donde podía vir en Roma.

- Puedes ir recto y a la derecha -dijo el señor.
Fue corriendo lo más rápido posible hasta que se hizo daño en el pie, en la rodilla y en el abdomen. Se encontraron en un lugar donde había muchos árboles, le perseguían un rinoceronte, corrieron mucho, mucho...
Hasta que encontraron Roma realmente había una gran guerra comenzaron a prepararse para la guerra.
Caminaron hasta encontrar sus enemigos y comenzaron a luchar y a luchar hasta que... Ganaron!!
- Ja, ja, ja, ja... nunca derrotarás al grupo de LOS MALOTES.
- Yo... con lo que me ha costado... -dijo cansado Hades.
- Vale lo haré -dijo desanimado Hades.
Fueron por dentro del edificio y encontraron una escopeta que tiraba bombas de colores. Vencieron todos los enemigos pero quedaba uno el super "líder", tenía una fuerza y un

poder inalcanzable de derrotar, encontraron un helicóptero amarillo:

- ¡Helicóptero amarillo! -dijo alegre Hades.
- Para ya. Hades, venga ¿lo cojemos? -dijo Hestia.
- Si venga, yo conduzco -dijo Hades.

Fueron hasta una montaña y encontraron trozos de robot.

"Hubo una chica herida".

- ¿Estás bien? -dijo Hades.
- No, esto me lo ha hecho el grupo de "LOS MALOTES" si se llama así -dijo la chica asustada.
- Menos mal que en la mochila tengo un maletín con todos los mejores remedios de Grecia.
- Ten aquí tienes. Haber si esto te cura -dijo Hades.
Lo tomas y si quieras te doy agua.
- Primero dé todo ¿como os llamáis? -dijo la chica.
- Yo me llamo Hades y soy el dios del inframundo y de los muertos. -dijo Hades.
- Yo me llamo Hestia y me gusta el hogar y el Fuego sagrado.

- Yo soy Lara y me gustan los deportes -dijo Lara.
Bueno vamos a por ello.
- Si vamos. Ay! ay! que me duele -dijo dolorosa Lara.
- Primero vamos a esa Farmacia -dijo Hades.
- Voy yo. -dijo Hestia.
- ¡Estás segura Hestia? -dijo Hades.
Fue corriendo y cogió el medicamento. Se lo dio a Lara.
- Vamos a por el helicóptero -dijo Hades.
- Me encuentro mucho mejor -dijo Lara.
Lara Fue corriendo.
- Yo me pido condonair -dijo Lara.
Legaron a donde estaba el "bíder".
- Dispararon muchas veces hasta, hasta que... Lo "derrotaron" ¡viva la vida!
- Fueron a Graciá con Lara. Al cabo de unos meses Lara estaba perfecta. Y ya se acabaron las "guerras".

Fin

"Capibura Lista"